

Propuesta de Monto Máximo para la Adquisición de Acciones Propias



ALFA, S.A.B. de C.V., informa la propuesta de la determinación del monto máximo de recursos que podrán destinarse para la compra de acciones propias que se presentará en la Asamblea General Ordinaria anual de accionistas, a celebrarse el día 25 de marzo de 2025.

Propuesta de Monto Máximo para la Adquisición de Acciones Propias:

Se propone que el monto máximo de recursos que podrán destinarse a la compra de acciones propias durante el ejercicio social 2025 sea la cantidad de \$5,800 millones de pesos. Dicho monto es el mismo que fue aprobado para el ejercicio social 2024.

###

Acerca de ALFA

ALFA ha simplificado su estructura corporativa para concentrarse en Sigma, una compañía multinacional líder en la industria de alimentos, enfocada en la producción, comercialización y distribución de productos de calidad, a través de reconocidas marcas en México, Europa, EE.UU. y Latinoamérica. Alpek, una unidad de negocio en proceso de ser escindida por ALFA, es uno de los principales productores a nivel mundial de Poliéster (PTA, PET, lámina de PET y rPET) y líder en el mercado mexicano de Polipropileno (PP) y Poliestireno Expandible (EPS). En 2024, ALFA generó ingresos por \$163,242 millones de pesos (US \$8,930 millones) y Flujo de Operación de \$17,665 millones de pesos (US \$976 millones). Las acciones de ALFA cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores y en Latibex, el mercado para acciones de Latinoamérica de la Bolsa de Madrid. Para más información, visite www.alfa.com.mx